

Justificante de Presentación

Datos de los Interesados:

Datos del

Interesado:

Documento identificativo:
Dirección:

Teléfono de contacto:

Correo electrónico:

Alerta Email: Si

Alerta Sms:

No

Número de registro: REGAGE24e00036573217

Número de registro provisional: N/A

Fecha y hora de presentación: 19/05/2024 23:08:18

Fecha y hora de registro: 19/05/2024 23:08:31

Tipo de registro: Entrada

Oficina de registro electrónico: Reg. Administración General del Estado

Organismo destinatario: E04917901 - Gabinete del Ministro

Organismo raíz: E00003801 - Ministerio del Interior

Nivel de administración: Administración del Estado

Asunto: Exposición 200 años de la Policía Nacional

Expone: En la exposición del 200 aniversario de la Policía Nacional se lleva a cabo un blanqueo de la dictadura franquista y sus textos han sido elaborados con una narrativa que llama posguerra a los años de la dictadura, junta el periodo de la Segunda República con la guerra civil, como hacen todos los textos revisionistas que repondsabilizan a la República de la guerra ocultando el golpe de Estado de 1936, algo que también se hace en la exposición, o se menciona asépticamente a un tal Francisco Franco que obtuvo el DNI N°11 de los nuevos documentos de identificación creados a partir de 1944, como si fuera un ciudadano anónimo, sin aclarar que lo tuvo por ser un dictador y asesinar a decenas de miles de civiles para obtener el poder violentamente y ser el primero en obtener ese documento.

En la exposición del 200 Aniversario de la Policía Nacional se lleva a cabo un blanqueo de la dictadura franquista porque sus textos han sido elaborados con una narrativa que utiliza la palabra posguerra porque no quiere llamarlo dictadura, junta el periodo de la Segunda República con la guerra civil, como hacen todos los textos revisionistas que responsabilizan a la República de la guerra ocultando el golpe de Estado de 1936, algo que también se hace en la exposición, o se menciona asépticamente a un tal Francisco Franco, así sin más, que obtuvo el DNI N°1 de los nuevos documentos de identificación creados a partir de 1944, como si fuera un ciudadano anónimo, sin aclarar que lo obtuvo por ser un dictador y asesinar a decenas de miles de civiles para obtener el poder violentamente y ser el primero en obtener ese documento.

Asimismo, se blanquea el papel de la Policía Nacional durante la dictadura, con cuestiones anecdóticas como la falsificación de documentos por parte de opositores al franquismo o el robo de bombillas como síntoma de la pobreza, omitiendo que la Policía Nacional fue una de las grandes herramientas de control social, tortura, violaciones y negaciones de derechos humanos y persecución y siembra de terror y violencia entre quienes no apayaban el golpe de Estado porque no querían vivir bajo una dictadura. Se trata de un ejercicio de blanqueamiento que invisibiliza a sus víctimas y las agrade al hablar asépticamente del dictador Francisco Franco, genocida responsable de decenas de miles y terribles violaciones de derechos humanos que tuvo en la policía uno de sus brazos represores.

Solicita: Que se corrijan los textos del folleto de la exposición y se redacten con todo el respeto que merecen las víctimas de la dictadura, que se ofrezca una disculpa pública mediante una declaración del ministro del Interior, Fernando Grande Marlaska y del director general de la Policía, Francisco Pardo, y se tomen las medidas oportunas para que no se repitan tratamientos negacionistas y asépticos hacia un dictador, ni hacia ninguna de las personas que fueron responsables del terrible sufrimiento de las víctimas de la dictadura, de que en este país no se celebrasen elecciones democráticas durante cuarenta años y la Policía Nacional fuera cuerpo arbitrario que en vez de servir a toda la ciudadanía perseguía y castigaba a quienes defendían un país democrático.

